

Elfriede Ellefred feiert 50. Betriebsjubiläum

Am 1. April 2014 haben die Mitarbeiter des Brommann Haarstudios Ihre Kollegin und Geschäftsführerin, Elfriede Ellefred, zum 50-jährigen Jubiläum gratuliert.

Genau vor 50 Jahren hatte Sie Ihre Ausbildung zur Friseurin im Brommann Haarstudio bei Hermann Brommann begonnen. Seitdem ist Sie dem Unternehmen treu geblieben und ist bereits seit fast 20 Jahren Gesellschafterin und Geschäftsführerin des Haarstudios. Mit Ihrer über Oelde hinaus bekannten freundlichen und lebensfrohen Art hat Sie das Brommann Haarstudio geprägt und wesentlich zum Erfolg beigetragen. Mit einer Planwagenfahrt und ei-



Frank Brommann, Elfriede Ellefred und der stellvertr. Obermeister, Ulrich Saamen.

ner Überraschungsparty wurde dieser besondere Anlaß würdig gefeiert.